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В статье рассматриваются теоретические, нормативно-правовые и практические аспекты обеспечения и реа-
лизации порядка консультирования в ходе участия адвоката и его подзащитного в процессуальных действиях, прово-
димых в досудебном уголовном судопроизводстве. Акцентируется внимание на проблемных вопросах, в частности, 
о том, что в процессуальном регулировании не в полной мере учитываются права подозреваемого и обвиняемого 
как лица, нуждающегося в получении квалифицированной юридической помощи, в рамках его консультирования. 
В этой связи в статье предлагается новый процессуальный порядок обеспечения права подозреваемого, обви-
няемого на консультирование в ходе его участия в следственном и ином досудебном процессуальном действии.
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The article examines the theoretical, regulatory and practical aspects of ensuring and implementing the procedure 
for consulting during the participation of a lawyer and his client in procedural actions carried out in pre-trial criminal 
proceedings. Attention is focused on problematic issues that indicate that procedural regulation does not fully take into 
account the rights of the suspect and the accused, as the main person in need of qualifi ed legal assistance within the 
framework of his consulting. In this regard, the article proposes a new procedural procedure for ensuring the right of the 
suspect, the accused, to consult during his participation in the investigative and other procedural actions.
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